

# *La Caravane des Pasteurs pour la Paix rend hommage à Lucius Walker*

---



La Havane, 4 juillet (RHC)- La 30e Caravane de l'Amitié États-Unis-Cuba des Pasteurs pour la Paix, une organisation œcuménique nord-américaine a rendu hommage ici, à La Havane, à feu Lucius Walker, leader de l'organisation et défenseur des droits de l'Homme.

Au cours de la rencontre d'hommage, Mme la pasteur Izet Sama, membre de la direction du Centre Martin Luther King, a expliqué qu'il y a des personnes et des institutions qui essaient d'arrêter cette caravane de solidarité, mais qu'il sera difficile de stopper la force de la justice et de la solidarité qui les unit à la plus Grande des Antilles.

Izet Samá, a relevé que le véritable objectif est la solidarité apportée à un peuple menacé par un blocus économique, commercial et financier imposé cela fait presque 60 ans par la Maison-Blanche.

Cette activiste a remercié les jeunes de la caravane de la façon dont ils défendent le legs du pasteur Lucius Walker car ils représentent la continuité du projet qu'il a commencé cela fait 30 ans.

Pour sa part, Gail Walker, fille de Lucius, et directrice exécutive de la Fondation Inter-religieuse IFCO-Pasteurs pour la Paix, a déclaré que ce voyage est une preuve de courage et de solidarité croissante des caravaniers avec Cuba.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/195204-la-caravane-des-pasteurs-pour-la-paix-rend-hommage-a-lucius-walker>



**Radio Habana Cuba**